
開 催 日 時

自治協議会名 河合地域住民自治協議会

開 催 場 所 阿山保健福祉センター「ホール」

桃井隆子

本城善昭

松村頼清

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２５年 １月 ２１日

　　　平成２４年度議会報告会５班

　　　　　　　代表者　　中井　洸一

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

○ステップアップ事業は続けてもらえるのか、予算措置をお願いしたい。

○獣害対策事業は来年度も継続してほしい。

○河合小学校の建て替えの見直しについて、大変困っていったが、先日、建設の

　方向になり喜んでいる。中だけでなく、外見も立派なものにしてほしい。

報　　告　　書
平成２５年１月１６日（水）　１５時００分 ～１６時４０分

中井洸一、本城善昭、松村頼清、桃井隆子

出 席 議 員
司 会 者

○支所のサイレンが故障し、代替えの防災デジタル無線も室外で届かない地区が

○副議長選挙事件について、明朗な議会であってほしい。

記 録 者

報 告 者

○４地区の校区再編では、第１グラウンドに建てる予定になっている。玉滝、鞆

　田地区はどうなるのか。統一校として建てたらどうか。

○消防団のポンプ車が故障している。修理をしてほしい。

33

　あり、届くようにしてほしい。

○河合川には、竹、木が生えている箇所があり、下流も含めて浚渫してほしい。


